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4. PROPUESTAS DE RESOLUCIÓN.

4.3. PROPOSICIONES NO DE LEY. 

DIÁLOGO SOCIAL Y NEGOCIACIÓN COLEC-
TIVA Y OTROS EXTREMOS, PRESENTADA 
POR LOS GRUPOS PARLAMENTARIOS RE-
GIONALISTA Y SOCIALISTA. 

 
[7L/4300-0035] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado, en cumplimiento 
de lo dispuesto en el artículo 177 del Reglamento de 
la Cámara, admitir a trámite ante el Pleno y publicar 
la proposición no de ley, Nº 7L/4300-0035, 
presentada por los Grupos Parlamentarios Regionalis-
ta y Socialista, relativa a diálogo social y negociación 
colectiva y otros extremos. 
 

Los Grupos Parlamentarios podrán presentar 
enmiendas hasta las catorce horas del día anterior a 
la sesión en que haya de debatirse. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/4300-0035] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

El G.P. Regionalista y el G.P. Socialista, al 
amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, presentan la siguiente proposición no de ley 
para su debate y votación en sesión plenaria. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

En 1917 la Organización Mundial del Trabajo 
(OIT) aprobó que el tiempo máximo de trabajo 
semanal sería de 48 horas, poniendo así fin a una 
larga historia de jornadas prolongadas y penosidad 
laboral propias del siglo XIX y de la Revolución 
Industrial. 
 

La medida ha supuesto una constante en el 
Derecho Laboral Europeo, tanto a nivel nacional 
como, con la formación de las comunidades 
Europeas, en el marco comunitario. Su probado éxito 
en las relaciones laborales ha llevado incluso en 

algunos sectores y en algunos países a reducir el 
tiempo semanal de trabajo a las 35 horas. 
 

Sin embargo, hemos conocido en los últimos 
días que las autoridades comunitarias pretenden 
ampliar el tiempo máximo de trabajo semanal hasta 
las 60 horas de modo general y hasta las 65 para 
determinados sectores, dejando a la negociación 
individual entre trabajador y empresario la fijación de 
las horas concretas de trabajo semanal, en una 
práctica conocida como "opting out". 
 

Consideramos que la ampliación a 60 horas 
del tiempo de trabajo semanal es un retroceso 
histórico en las relaciones laborales y en las 
costumbres europeas en el ámbito del trabajo. De 
igual modo, creemos que la construcción europea se 
debe sustentar en las mejoras sociolaborales de los 
ciudadanos y ciudadanas de la Unión, y no en 
priorizar medidas de calado económico de dudoso 
beneficio para la sociedad. 
 

De igual manera, consideramos que dejar a la 
negociación individual entre el trabajador y el 
empresario la fijación de las horas máximas de trabajo 
semanal supone menoscabar otro de los pilares 
fundamentales de nuestro sistema de Derecho 
Laboral, como es la negociación colectiva, consagra-
da en el artículo 37 de la Constitución. 
 

No estamos de acuerdo con una medida de 
esta naturaleza, que perjudica la conciliación entre 
trabajo y vida familiar, que es contraria a la seguridad 
y a la salud en el trabajo; y que abre la puerta a 
prácticas de competencia desleal entre empresas. 
 

La directiva con la que se pretende ampliar la 
semana laboral rompe con la tradición del derecho 
laboral europeo y quiebra los principios que establece 
el nuevo tratado de la Unión Europea. 
 

Por todo ello, se formula la siguiente 
resolución: 
 

1. El Parlamento de Cantabria expresa su 
confianza en el diálogo social y en la negociación 
colectiva, reconocida en la Constitución, como 
medios para la adopción de acuerdos entre los 
agentes sociales en el ámbito laboral. 
 

2. El Parlamento de Cantabria expresa su 
rechazo a la propuesta de directiva de la Unión 
Europea que pretende ampliar el tiempo máximo de 
trabajo semanal a 60 horas con carácter general y 65 
horas en determinados sectores, pues supone 
socavar los cimientos del derecho laboral comunita-
rio, expresando igualmente su apoyo al actual tiempo 
de 48 horas, que viene rigiendo las relaciones 
laborales en nuestro contexto legal desde 1917. 
 

3. Los Grupos Parlamentarios de esta 
Cámara expresan su apoyo al Gobierno de España 
para que emprenda las iniciativas oportunas en el 
ámbito comunitario de cara a mantener la actual 
semana laboral de 48 horas y la vigencia de la 
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negociación colectiva como vía para alcanzar 
acuerdos en el ámbito laboral. 
 

4. Los Grupos Parlamentarios de esta 
Cámara instan a los grupos políticos representados en 
el Parlamento Europeo a tomar las medidas 
adecuadas en idéntico sentido de mantener la actual 
semana laboral de 48 horas y la vigencia de la 
negociación colectiva para lograr acuerdos laborales. 
 

En Santander, a 19 de junio de 2008 
 

Fdo.: Rafael de la Sierra González. Portavoz 
del G.P. Regionalista.- Fdo.: Martín Berriolope 
Muñecas. Portavoz G.P. Socialista". 
 

-------------- 
 
5. PREGUNTAS.

5.1. CON RESPUESTA ORAL ANTE EL 
PLENO. 

MOTIVO POR EL QUE LA CONSEJERÍA DE 
PRESIDENCIA NO FORMALIZA EL COM-
PROMISO DE DEVOLVER A TORRELAVEGA 
EL EDIFICIO DE LOS ACTUALES JUZGADOS 
EN LA PLAZA DE BALDOMERO IGLESIAS Y 
OTROS EXTREMOS, PRESENTADO POR D. 
ILDEFONSO CALDERÓN CIRIZA, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5100-0202] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0202, formulada por D. Ildefonso 
Calderón Ciriza, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a motivo por el que la Consejería de 
Presidencia no formaliza el compromiso de devolver a 
Torrelavega el edificio de los actuales juzgados en la 
plaza de Baldomero Iglesias y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008. 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0202] 
 

"A LA MESA DE PARLAMENTO DE CANTA-
BRIA 
 

Ildefonso Calderón, Diputado adscrito al 
Grupo Parlamentario Popular, según lo establecido en 
el artículo 166 del vigente Reglamento de la Cámara 
formula la siguiente pregunta a la Conserjería de 
Presidencia y Justicia del Gobierno de Cantabria para 
que sea contestada oralmente ante el Pleno. 
 

¿Cuál es el motivo de que la Consejería de 
Presidencia y Justicia se niega a formalizar por 
escrito el compromiso de devolver a Torrelavega el 
edificio de los actuales juzgados en la Plaza de 
Baldomero Iglesias, debidamente restaurado, y a 
proponer otras contrapartidas en suelo o en dinero a 
la cesión municipal de un solar para Juzgados en la 
Avenida de España? 
 

17 de Junio de 2008 
 

Fdo.: Ildefonso Calderón Ciriza". 
 

-------------- 
 

PROYECTOS DE LA CONSEJERÍA DE MEDIO 
AMBIENTE PARA RECUPERAR LA ZONA 
INUNDABLE DE LA RIBERA DERECHA DEL 
SAJA-BESAYA, PRESENTADA POR D. ILDE-
FONSO CALDERÓN CIRIZA, DEL G.P. POPU-
LAR. 

 
[7L/5100-0203] 

 
ESCRITO INICIAL. 

 
PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0203, formulada por D. Ildefonso 
Calderón Ciriza, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a proyectos de la Consejería de Medio 
Ambiente para recuperar la zona inundable de la 
ribera derecha del Saja-Besaya. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008. 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0203] 
 

"A LA MESA DE PARLAMENTO DE CANTA-
BRIA 
 

Ildefonso Calderón, Diputado adscrito al 
Grupo Parlamentario Popular, según lo establecido en 
el artículo 166 del vigente Reglamento de la Cámara 
formula la siguiente pregunta a la Conserjería de 
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Presidencia y Justicia del Gobierno de Cantabria para 
que sea contestada oralmente ante el Pleno. 
 

Teniendo en cuenta que se está desarrollan-
do el Saneamiento de la Cuenca del Saja-Besaya y 
que una de las necesidades de la ciudad de 
Torrelavega es la recuperación ambiental de su 
histórica relación con el río, 
 

¿Qué proyectos tiene previstos la Consejería 
para la recuperación ambiental de la zona inundable 
de la ribera derecha del Saja-Besaya en el llamado 
‘corredor Sniace-Solvay? 
 

17 de Junio de 2008 
 

Fdo.: Ildefonso Calderón Ciriza". 
 

-------------- 
 

MEDIDAS QUE HA TOMADO LA CONSEJE-
RÍA DE PRESIDENCIA Y JUSTICIA PARA 
SOLUCIONAR EL PROBLEMA DE LOS OR-
DENADORES EN EL JUZGADO 5 DE TORRE-
LAVEGA, PRESENTADA POR D. LUIS CAR-
LOS ALBALÁ BOLADO, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0204] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0204, formulada por D. Luis Carlos 
Albalá Bolado, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a medidas que ha tomado la Consejería de 
Presidencia y Justicia para solucionar el problema de 
los ordenadores en el Juzgado 5 de Torrelavega. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0204] 
 

"A LA MESA DE PARLAMENTO DE CANTA-
BRIA 
 

Luis Carlos Albala Bolado, Diputado adscrito 
al Grupo Parlamentario Popular, según lo establecido 
en el artículo 166 del vigente Reglamento de la 
Cámara formula la siguiente pregunta a la Conserjería 
de Presidencia y Justicia del Gobierno de Cantabria 
para que sea contestada oralmente ante el Pleno. 

¿Qué medidas ha tomado la Consejería para 
solucionar el problema de los ordenadores del 
Juzgado número 5 de Torrelavega? 
 

Santander, 19 de junio de 2008 
 

Fdo.: Luis Carlos Albala Bolado". 
 

-------------- 
 

CUÁNDO SE VAN A ADOPTAR LAS MEDI-
DAS QUE VA A TOMAR LA CONSEJERÍA DE 
PRESIDENCIA Y JUSTICIA PARA SOLUCIO-
NAR EL PROBLEMA DE LOS ORDENADORES 
EN EL JUZGADO 5 DE TORRELAVEGA, 
PRESENTADA POR D. LUIS CARLOS ALBA-
LÁ BOLADO, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0205] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0205, formulada por D. Luis Carlos 
Albalá Bolado, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a cuándo se van a adoptar las medidas que 
va a tomar la Consejería de Presidencia y Justicia 
para solucionar el problema de los ordenadores en el 
Juzgado 5 de Torrelavega. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0205] 
 

"A LA MESA DE PARLAMENTO DE CANTA-
BRIA 
 

Luis Carlos Albala Bolado, Diputado adscrito 
al Grupo Parlamentario Popular, según lo establecido 
en el artículo 166 del vigente Reglamento de la 
Cámara formula la siguiente pregunta a la Conserjería 
de Presidencia y Justicia del Gobierno de Cantabria 
para que sea contestada oralmente ante el Pleno. 
 

¿Cuándo va a adoptar la Consejería, en su 
caso, esas medidas para solucionar los problemas de 
los ordenadores del Juzgado número 5 de Torrelave-
ga? 
 

Santander, 19 de junio de 2008 
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Fdo.: Luis Carlos Albala Bolado". 
 

-------------- 
 

CÓMO HA AFECTADO AL FUNCIONAMIEN-
TO DEL JUZGADO 5 DE TORRELAVEGA EL 
PROBLEMA CON LOS ORDENADORES, PRE-
SENTADA POR D. LUIS C. ALBALÁ BOLA-
DO, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0206] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0206, formulada por D. Luis Carlos 
Albalá Bolado, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a cómo ha afectado al funcionamiento del 
Juzgado 5 de Torrelavega el problema con los 
ordenadores. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0206] 
 

"A LA MESA DE PARLAMENTO DE CANTA-
BRIA 
 

Luis Carlos Albala Bolado, Diputado adscrito 
al Grupo Parlamentario Popular, según lo establecido 
en el artículo 166 del vigente Reglamento de la 
Cámara formula la siguiente pregunta a la Conserjería 
de Presidencia y Justicia del Gobierno de Cantabria 
para que sea contestada oralmente ante el Pleno. 
 

¿Cuándo va a adoptar la Consejería, en su 
caso, esas medidas para solucionar los problemas de 
los ordenadores del Juzgado número 5 de Torrelave-
ga? 
 

Santander, 19 de junio de 2008 
 

Fdo.: Luis Carlos Albala Bolado". 
 

-------------- 
 

CUÁNDO HA TENIDO CONOCIMIENTO LA 
CONSEJERÍA DEL PROBLEMA SURGIDO 
CON LOS ORDENADORES DEL JUZGADO 5 
DE TORRELAVEGA, PRESENTADA POR D. 

LUIS C. ALBALÁ BOLADO, DEL G.P. POPU-
LAR. 

 
[7L/5100-0207] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0207, formulada por D. Luis Carlos 
Albalá Bolado, del Grupo Parlamentario Popular, 
relativa a cuándo ha tenido conocimiento la 
Consejería del problema surgido con los ordenadores 
del Juzgado 5 de Torrelavega. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0207] 
 

"A LA MESA DE PARLAMENTO DE CANTA-
BRIA 
 

Luis Carlos Albala Bolado, Diputado adscrito 
al Grupo Parlamentario Popular, según lo establecido 
en el artículo 166 del vigente Reglamento de la 
Cámara formula la siguiente pregunta a la Conserjería 
de Presidencia y Justicia del Gobierno de Cantabria 
para que sea contestada oralmente ante el Pleno. 

 
¿Cuándo  ha tenido conocimiento esa Conse-

jería del problema surgido con los ordenadores del 
Juzgado número 5 de Torrelavega? 

 
Santander, 19 de junio de 2008 

 
Fdo.: Luis Carlos Albala Bolado". 

 
-------------- 

 
MEDIDAS DE AYUDA A LOS AFECTADOS 
POR LAS INUNDACIONES QUE VA A 
ADOPTAR EL GOBIERNO, PRESENTADA 
POR D.ª MARÍA ISABEL URRUTIA DE LOS 
MOZOS, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0208] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
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publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0208, formulada por D.ª María Isabel 
Urrutia de los Mozos, del Grupo Parlamentario 
Popular, relativa a medidas de ayuda a los afectados 
por las inundaciones que va a adoptar el Gobierno. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0208] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el art. 166 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada de forma 
oral ante el Pleno. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El fin de semana de finales de mayo de 2008 
y comienzos de junio se registraron en Cantabria 
precipitaciones consideradas de alerta que llevaron a 
inundaciones de diversa índole en diferentes 
municipios de nuestra región. 
 

Estos hechos han causado numerosos daños 
en los municipios afectados y a personas particulares 
que han visto inundadas sus propiedades. 
 

Por todo ello se formula la siguiente 
pregunta; 
 

¿Qué medidas de ayuda a los afectados por 
las inundaciones va a adoptar el Gobierno de 
Cantabria? 
 

Santander, 19 de junio de 2008 
 

Fdo.: María Isabel Urrutia de los Mozos. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

-------------- 
 

CUÁNDO VA A ADOPTAR LAS MEDIDAS 
DE AYUDA A LOS AFECTADOS POR LAS 
INUNDACIONES QUE VA A ADOPTAR EL 
GOBIERNO, PRESENTADA POR D.ª MARÍA 
ISABEL URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5100-0209] 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0209, formulada por D.ª María Isabel 
Urrutia de los Mozos, del Grupo Parlamentario 
Popular, relativa a cuándo va a adoptar las medidas 
de ayuda a los afectados por las inundaciones que va 
a adoptar el Gobierno. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0209] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el art. 166 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada de forma 
oral ante el Pleno. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El fin de semana de finales de mayo de 2008 
y comienzos de junio se registraron en Cantabria 
precipitaciones consideradas de alerta que llevaron a 
inundaciones de diversa índole en diferentes 
municipios de nuestra región. 
 

Estos hechos han causado numerosos daños 
en los municipios afectados y a personas particulares 
que han visto inundadas sus propiedades. 
 

Por todo ello se formula la siguiente 
pregunta; 
 

¿Cuándo va a adoptar el Gobierno de 
Cantabria, en su caso, esas medidas de ayuda a los 
afectados por las inundaciones? 
 

Santander, 19 de junio de 2008 
 

Fdo.: María Isabel Urrutia de los Mozos. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

-------------- 
 

A QUÉ MUNICIPIOS VA A OTORGAR AYU-
DAS EL GOBIERNO POR LOS DESPERFEC-
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TOS OCASIONADOS POR LAS INUNDACIO-
NES, PRESENTADA POR D.ª MARÍA ISABEL 
URRUTIA DE LOS MOZOS, DEL G.P. POPU-
LAR. 

 
[7L/5100-0210] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0210, formulada por D.ª María Isabel 
Urrutia de los Mozos, del Grupo Parlamentario 
Popular, relativa a qué municipios va a otorgar 
ayudas el Gobierno por los desperfectos ocasionados 
por las inundaciones. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0210] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

María Isabel Urrutia de los Mozos, Diputada 
del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de lo 
establecido en el art. 166 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, formula al Gobierno de Cantabria la 
siguiente pregunta para que sea contestada de forma 
oral ante el Pleno. 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El fin de semana de finales de mayo de 2008 
y comienzos de junio se registraron en Cantabria 
precipitaciones consideradas de alerta que llevaron a 
inundaciones de diversa índole en diferentes 
municipios de nuestra región. 
 

Estos hechos han causado numerosos daños 
en los municipios afectados y a personas particulares 
que han visto inundadas sus propiedades. 
 

Por todo ello se formula la siguiente 
pregunta; 
 

¿A qué municipios va a otorgar ayudas el 
Gobierno de Cantabria por los desperfectos 
ocasionados por las inundaciones? 
 

Santander, 19 de junio de 2008 

 Fdo.: María Isabel Urrutia de los Mozos. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

-------------- 
 

QUÉ RAZONES POR LAS QUE EL GOBIERNO 
NO HA ADOPTADO EL PLAN REGIONAL DE 
ORDENACIÓN DEL TERRITORIO, PRESEN-
TADA POR D. JOSÉ MANUEL IGUAL ORTIZ, 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0211] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0211, formulada por D. José Manuel 
Igual Ortiz, del Grupo Parlamentario Popular, relativa 
a qué razones por las que el Gobierno no ha adoptado 
el Plan Regional de Ordenación del Territorio. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0211] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

José Manuel Igual Ortiz, Diputado del Grupo 
Parlamentario Popular, en virtud del presente escrito 
y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 166 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente ante el 
Pleno. 
 

Razones por las que el Gobierno de Cantabria 
no ha aprobado aún el Plan Regional de Ordenación 
del Territorio, incumpliendo el mandato de la Ley 
2/2001, de 25 de Junio, de Ordenación Territorial y 
Régimen Urbanístico del Suelo de Cantabria. 
 

Santander, 19 de junio de 2008 
 

Fdo.: María Isabel Urrutia de los Mozos. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

-------------- 
 

PREVISIONES DEL GOBIERNO DE CANTA-
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BRIA EN RELACIÓN CON LA APROBACIÓN 
DEL PLAN REGIONAL DE ORDENACIÓN DEL 
TERRITORIO, PRESENTADA POR D. JOSÉ 
MANUEL IGUAL ORTIZ, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5100-0212] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta oral ante el Pleno, 
Nº 7L/5100-0212, formulada por D. José Manuel 
Igual Ortiz, del Grupo Parlamentario Popular, relativa 
a previsiones del Gobierno de Cantabria en relación 
con la aprobación del Plan Regional de Ordenación 
del Territorio. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo: Rosa Valdés Huidobro 
 

[7L/5100-0212] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE 
CANTABRIA 
 

José Manuel Igual Ortiz, Diputado del Grupo 
Parlamentario Popular, en virtud del presente escrito 
y de conformidad con lo dispuesto en el artículo 166 
y siguientes del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que sea contestada oralmente ante el 
Pleno. 
 

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno de 
Cantabria en relación a la aprobación del Plan 
Regional de Ordenación del Territorio? 
 

Santander, 19 de junio de 2008 
 

Fdo.: María Isabel Urrutia de los Mozos. 
Diputada del Grupo Parlamentario Popular". 
 

-------------- 
 

5.3. CON RESPUESTA ESCRITA. 

FECHA MÁXIMA EN QUE TIENE PREVISTO 
EL GOBIERNO LA PRESENTACIÓN DEL PLAN 
SOBRE SENTENCIAS DE DERRIBO, PRESEN-
TADA POR D. FRANCISCO JAVIER RODRÍ-
GUEZ ARGÜESO, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0566] 

 ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0566, formulada por D. Francisco Javier Rodríguez 
Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
fecha máxima en que tiene previsto el Gobierno la 
presentación del Plan sobre sentencias de derribo. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0566] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

Francisco Javier Rodríguez Argüeso, Diputa-
do adscrito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de Cantabria para que le sea 
contestada por escrito. 
 

Fecha máxima en que tiene previsto el Go-
bierno la presentación del Plan sobre las sentencias 
de derribo en la Comunidad. 
 

17 de junio de 2008 
 

Fdo.: Francisco Javier Rodríguez Argüeso". 
 

-------------- 
 

SI VA A PRESENTAR EL GOBIERNO ANTE 
EL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA EL 
PLAN SOBRE SENTENCIAS DE DERRIBO 
REQUERIDO MEDIANTE PROVIDENCIA, 
PRESENTADA POR D. FRANCISCO JAVIER 
RODRÍGUEZ ARGÜESO, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0567] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0567, formulada por D. Francisco Javier Rodríguez 
Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
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si va a presentar el Gobierno ante el Tribunal Superior 
de Justicia el Plan sobre sentencias de derribo 
requerido mediante providencia, presentada por D. 
Francisco Javier Rodríguez Argüeso. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0567] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

Francisco Javier Rodríguez Argüeso, Diputa-
do adscrito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de Cantabria para que le sea 
contestada por escrito. 
 

¿Se va a presentar por el Gobierno de Canta-
bria ante el Tribunal Superior de Justicia de la 
Comunidad el Plan sobre las sentencias de derribo 
requerido por dicho Tribunal mediante providencia al 
respecto? 
 

17 de junio de 2008 
 

Fdo.: Francisco Javier Rodríguez Argüeso". 
 

-------------- 
 

RELACIÓN DE ENTIDADES LOCALES Y 
ASOCIACIONES QUE, EN VIRTUD DE LA 
ORDEN DE 2 DE ABRIL DE 2007, HAN RE-
CIBIDO AYUDAS DE LA CONSEJERÍA DE 
DESARROLLO RURAL, GANADERÍA, PESCA 
Y BIODIVERSIDAD PARA LA ORGANIZA-
CIÓN DE FERIAS DE GANADO SELECTO 
BOVINO Y OTROS EXTREMOS, PRESENTA-
DA POR D. CALIXTO GARCÍA GÓMEZ, DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0568] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0568, formulada por D. Calixto García Gómez, del 
Grupo Parlamentario Popular, relativa a relación de 
entidades locales y asociaciones que, en virtud de la 
Orden de 2 de abril de 2007, han recibido ayudas de 

la Consejería de desarrollo rural, ganadería, pesca y 
biodiversidad para la organización de ferias de ganado 
selecto bovino y otros extremos. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabia, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0568] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

Calixto García Gómez, Diputado del Grupo 
Parlamentario Popular, al amparo de lo establecido en 
el artículo 167 del vigente Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno de Cantabria la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito: 
 

Relación de Entidades Locales y Asociacio-
nes que en virtud de la Orden de 2 de abril de 2007, 
han recibido ayudas de la Consejería de Desarrollo 
Rural, Ganadería, Pesca y Biodiversidad, para la 
organización y celebración de ferias de ganado 
selecto bovino y de concursos, exposiciones y 
concentraciones de las especies bovina, ovina, 
equina, caprina y canina, reguladas en la Orden 
38/2006 de 3 de mayo. Se especificará por separado 
por cada una de las Entidades Locales y Asociaciones 
la cuantía otorgada por cada una de las actuaciones 
desarrolladas. 
 

Santander, 17 de junio de 2008 
 

Fdo.: Calixto García Gómez. Diputado Regio-
nal". 
 

-------------- 
 

RELACIÓN DE UNIDADES, ALUMNADO Y 
CENTROS QUE ESCOLARIZAN A NIÑOS Y 
NIÑAS DE 2 AÑOS A FECHA 26 DE MAYO 
DE 2008, SOLICITADA POR D. JOSÉ AN-
TONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5300-0569] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0569, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
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relación de unidades, alumnado y centros que 
escolarizan a niños y niñas de 2 años a fecha 26 de 
mayo de 2008. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0569] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

La Consejera de Educación ha afirmado que 
el 50 por ciento del alumnado de 2 años de Cantabria 
está escolarizado gratuitamente en centros públicos 
de infantil y primaria. Sin embargo, en la estadística 
de la Educación en Cantabria "misalito" aparecen 
1764 alumnos de 2 años. Por tanto, se pregunta: 
 

Relación de unidades, alumnado y centros 
que escolarizan a niños y niñas de 2 años a fecha 26 
de mayo de 2008 y que no aparezcan en el 
"misalito". 
 

13 de Junio de 2008 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 
 

-------------- 
 

RELACIÓN DE MÓDULOS DE FORMACIÓN 
PROFESIONAL PARA EL EMPLEO QUE SE 
HAN IMPARTIDO EN EL CENTRO INTEGRA-
DO DE FP NÚMERO 1 HASTA 30 DE JUNIO 
DE 2008, SOLICITADA POR D. JOSÉ AN-
TONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5300-0570] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0570, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 

relación de módulos de Formación Profesional para el 
Empleo que se han impartido en el Centro integrado 
de FP número 1 hasta 30 de junio de 2008. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0570] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Relación de módulos de Formación Profesio-
nal para el Empleo (Ocupacional o Continuo) que se 
han impartido en el Centro Integrado de Formación  
Profesional nº 1 desde su constitución hasta el 30 de 
junio de 2008. Por cada módulo se indicará número 
total de alumnos matriculados, número de alumnos 
que superaron el módulo, total de horas impartidas, 
fecha de comienzo y terminación del módulo 
correspondiente y familia profesional a la que 
pertenece. 
 

13 de Junio de 2008 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 
 

-------------- 
 

RELACIÓN DE CICLOS FORMATIVOS QUE 
SE IMPLANTARÁN EL CURSO 2008-2009, 
SOLICITADA POR D. JOSÉ ANTONIO CAGI-
GAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0571] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0571, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
relación de ciclos formativos que se implantarán el 
curso 2008-2009. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
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publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0571] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Relación de ciclos formativos que se implan-
tarán el curso 2008-2009. Se detallará el ciclo 
formativo, la familia profesional a la que pertenece y 
el Centro en el que se va a impartir. 
 

13 de Junio de 2008 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 
 

-------------- 
 

RELACIÓN DE CICLOS FORMATIVOS QUE 
HABIENDO ESTADO FUNCIONANDO EN 
2007-2008, SE SUPRIMIRÁN EN EL CURSO 
2008-2009, PRESENTADA POR D. JOSÉ 
ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. 
POPULAR. 

 
[7L/5300-0572] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0572, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
relación de ciclos formativos que habiendo estado 
funcionando en 2007-2008, se suprimirán en el curso 
2008-2009. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 

 Fdo.: María Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0572] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Relación de ciclos formativos que habiendo 
funcionado el curso 2007-2008 se suprimirán para el 
curso 2008-2009. Se indicará ciclo, familia 
profesional, centro y razones para ser suprimido. 

 
13 de junio de 2008 

 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 

 
-------------- 

 
PERSONAS PARTICIPANTES EN EL II EN-
CUENTRO SOBRE ESPAÑOL COMO LENGUA 
DE ESPECIALIDAD, PRESENTADA POR D. 
JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0573] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0573, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
personas participantes en el II Encuentro sobre 
español como Lengua de especialidad. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: María Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0573] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
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putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Relación de personas participantes en el II 
Encuentro sobre Español como Lengua de especiali-
dad. Se detallarán las fechas de comienzo y 
terminación del encuentro así como todos los gastos 
producidos. 

 
13 de junio de 2008 

 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 

 
-------------- 

 
RELACIÓN DE CICLOS FORMATIVOS QUE 
SE IMPLANTARÁN EL CURSO 2008-2009, 
PRESENTADA POR D. JOSÉ ANTONIO CA-
GIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0574] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0574, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
relación de ciclos formativos que se implantarán el 
curso 2008-2009. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: María Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0574] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Relación de ciclos formativos que se implan-
tarán el curso 2008-2009. Se detallará el ciclo 
formativo, la familia profesional a la que pertenece y 
el Centro en el que se va a impartir. 

13 de junio de 2008 
 

Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 
 

-------------- 
 

RELACIÓN DE CENTROS QUE DURANTE EL 
CURSO 2007-2008 HAN PARTICIPADO EN 
EL PROGRAMA BILINGÜE ESPAÑOL-INGLÉS, 
PRESENTADA POR D. JOSÉ ANTONIO CA-
GIGAS RODRÍGUEZ, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0575] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0575, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
relación de centros que durante el curso 2007-2008 
han participado en el programa bilingüe español-
inglés. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: María Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0575] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, al amparo de 
lo establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara, formula al Gobierno de 
Cantabria la siguiente pregunta para que le sea  
contestada por escrito. 
 

Relación de Centros que durante el curso 
2007-2008 han participado en el programa bilingüe 
español-inglés. Se detallará centro, grupo o grupos, 
distribuidos por cursos, y asignaturas o áreas 
impartidas en inglés. 

 
13 de junio de 2008 

 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 

 
-------------- 

 
MOTIVO POR EL QUE NO SE HA PAGADO 
AL GANADERO SUBVENCIÓN DEL 2004 
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RESUELTA MEDIANTE ACUERDO DE 20 DE 
NOVIEMBRE DE 2007, PRESENTADA POR 
D. FRANCISCO JAVIER RODRÍGUEZ AR-
GÜESO, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0576] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0576, formulada por D. Francisco Javier Rodríguez 
Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
motivo por el que no se ha pagado al ganadero 
subvención del 2004 resuelta mediante acuerdo de 
20 de noviembre de 2007. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: María Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0576] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

Francisco Javier Rodríguez Argüeso, Diputa-
do adscrito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de Cantabria para que le sea 
contestada por escrito. 
 

El día 20 de noviembre de 2006 se acordó 
en Consejo de Gobierno estimar el recurso 
interpuesto contra la Resolución del Consejero de 
Ganadería, Agricultura y Pesca de 24 de febrero de 
2005, recaída en el expediente 4897 del Sistema 
Íntegro de Solicitud de Ayudas para 2004. La 
cantidad que desde el año 2004 se adeuda es de 
4.390,67 euros más los intereses de demora. 

 
¿Cuál es el motivo por el cual no se ha paga-

do al ganadero esta subvención del 2004? 
 
17 de junio de 2008 

 
Fdo.: Francisco Javier Rodríguez Argüeso". 

 
-------------- 

 
MOMENTO EN QUE SE VA A PAGAR AL 
GANADERO SUBVENCIÓN DEL 2004 RE-

SUELTA MEDIANTE ACUERDO DE 20 DE 
NOVIEMBRE DE 2007, SOLICITADA POR D. 
FRANCISCO JAVIER RODRÍGUEZ ARGÜESO, 
DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0577] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0577, formulada por D. Francisco Javier Rodríguez 
Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
momento en que se va a pagar al ganadero 
subvención del 2004 resuelta mediante acuerdo de 
20 de noviembre de 2007. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0577] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

Francisco Javier Rodríguez Argüeso, Diputa-
do adscrito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de Cantabria para que le sea 
contestada por escrito. 

 
¿El día 20 de noviembre de 2006 se acordó 

en Consejo de Gobierno estimar el recurso 
interpuesto contra la Resolución del Consejero de 
Ganadería, Agricultura y Pesca de 24 de febrero de 
2005, recaída en el expediente 4897 del Sistema 
Integro de Solicitud de Ayudas para 2004. La 
cantidad que desde el año 2004 se adeuda es de 
4.390,67 euros más los intereses de demora. 

 
¿Cuándo se va a pagar al ganadero esta sub-

vención correspondiente al año 2004? 
 
17 de junio de 2008  

 
Fdo.: Francisco Javier Rodríguez Argüeso". 
 

-------------- 
 

GANADEROS CON DERECHO A SUBVEN-
CIÓN DEL SISTEMA ÍNTEGRO DE SOLICI-
TUD DE AYUDAS DE LOS AÑOS 2004, 
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2005 Y 2006 AÚN NO HAN COBRADO LA 
SUBVENCIÓN, SOLICITADA POR D. FRAN-
CISCO JAVIER RODRÍGUEZ ARGÜESO, DEL 
G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0578] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0578, formulada por D. Francisco Javier Rodríguez 
Argüeso, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
ganaderos con derecho a subvención del Sistema 
Íntegro de solicitud de ayudas de los años 2004, 
2005 y 2006 aún no han cobrado la subvención. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0578] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

Francisco Javier Rodríguez Argüeso, Diputa-
do adscrito al Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 y siguientes del vigente 
Reglamento de la Cámara formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de Cantabria para que le sea 
contestada por escrito. 

 
¿Cuántos ganaderos con derecho a subven-

ción del Sistema Integro de solicitud de ayudas de los 
años 2004, 2005, y 2007 aún no han cobrado dicha 
subvención? 

 
17 de junio de 2008  
 
Fdo.: Francisco Javier Rodríguez Argüeso". 
 

-------------- 
 

RELACIÓN DE CENTROS QUE DURANTE EL 
CURSO 2007-2008 HAN PARTICIPADO EN 
EL PROGRAMA BILINGÜE ESPAÑOL-INGLÉS 
Y QUE HAN IMPARTIDO EL 50 POR CIENTO 
O MÁS DEL HORARIO EN INGLÉS, SOLICI-
TADA POR D. JOSÉ ANTONIO CAGIGAS 
RODRÍGUEZ, DEL G.P. POPULAR. 

 
[7L/5300-0579] 
 

ESCRITO INICIAL. 
 

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento de Cantabria, en su 
sesión del día de hoy, ha acordado admitir a trámite y 
publicar la pregunta con respuesta escrita Nº 7L/5300-
0579, formulada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del Grupo Parlamentario Popular, relativa a 
relación de centros que durante el curso 2007-2008 
han participado en el programa bilingüe español-
inglés y que han impartido el 50 por ciento o más del 
horario en inglés. 
 

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena la 
publicación, de conformidad con el artículo 102.1 del 
Reglamento de la Cámara. 
 

Santander, 23 de junio de 2008 
 

La Vicepresidenta Primera del Parlamento de 
Cantabria, en funciones de Presidenta, 
 

Fdo.: Rosa Valdés Huidobro. 
 

[7L/5300-0579] 
 

"A LA MESA DEL PARLAMENTO DE CAN-
TABRIA 
 

JOSÉ ANTONIO CAGIGAS RODRÍGUEZ, Di-
putado del Grupo Parlamentario Popular, según lo 
establecido en el artículo 166 y ss. del vigente 
Reglamento de la Cámara formula la siguiente 
pregunta al Gobierno de Cantabria para que le sea 
contestada por escrito. 

 
Relación de centros que durante el curso 

2007-2008 han participado en el programa bilingüe 
español-inglés y que han impartido el 50 por ciento o 
más del horario de algún grupo en inglés. Se indicará 
centro, grupo o grupos, distribución por cursos y el 
tanto por ciento del horario impartido en inglés. 

 
17 de junio de 2008 
 
Fdo.: José Antonio Cagigas Rodríguez". 
 

-------------- 
 

8. INFORMACIÓN. 
 

8.2. ACTIVIDAD PARLAMENTARIA. 

8.2.1. REUNIONES CELEBRADAS 
 (del 14 al 23 de junio de 2008) 
 

Día 19: 
 

- Comisión de Economía y Hacienda 
 

Día 23: 
 

- Mesa del Parlamento 
 - Junta de Portavoces 
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- Mesa del Parlamento 
 - Comisión de Gobierno 
 

8.2.2. RELACIÓN DE DOCUMENTOS 
PRESENTADOS 

 (del 14 al 23 de junio de 2008) 
 

Día 16: 
 

- Escrito del Alcalde Presidente del 
Ayuntamiento de Mazcuerras trasladando certifica-
ción del acuerdo del Ayuntamiento de 3 de junio de 
2008. [Nº Registro: 3268.- Fecha entrada: 
16.06.2008.- Expediente: 7L/7460-0005].  
 

- Calendario de actividades del Pleno del 
Senado correspondiente al periodo de sesiones 
correspondiente a los meses de septiembre, octubre, 
noviembre y diciembre de 2008. [7L/7400-0017] 
 

- Escrito remitido por el Gobierno en relación 
con la solicitud de documentación número 7L/9100-
0408, solicitada por D.ª María Antonia Cortabitarte 
Tazón, del G. P. Popular. 
 

- Contestación del Gobierno a la solicitud de 
documentación número 7L/9100-0344, solicitada por 
D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, del G. P. 
Popular. 
 

- Escrito del Presidente de las Cortes de 
Aragón remitiendo Declaración institucional de apoyo 
al pueblo saharaui. [7L/7400-0018] 
 

- Escrito del Alcalde Presidente del 
Ayuntamiento de Churriana de la Vega remitiendo 
moción aprobada por el Pleno municipal sobre “agua 
para todos”. [7L/7470-0007] 
 

Día 17: 
 

- Moción Nº 20, subsiguiente a la interpela-
ción Nº 7L/4100-0024, relativa a criterios de la 
Consejería de Industria y Desarrollo Tecnológico 
respecto a la pérdida de fondos de cohesión del 
Puerto de Santander, presentada por el G.P. Popular. 
[7L/4200-0020] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
fecha máxima en que tiene previsto el Gobierno la 
presentación del Plan sobre sentencias de derribo, 
presentada por D. Francisco Javier Rodríguez 
Argüeso, del G.P. Popular. [7L/5300-0566] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a si 

va a presentar el Gobierno ante el Tribunal Superior 
de Justicia el Plan sobre sentencias de derribo 
requerido mediante providencia, presentada por D. 
Francisco Javier Rodríguez Argüeso, del G.P. Popular. 
[7L/5300-0567] 

 

- Documentación relativa a copia del expe-
diente  relativo al acuerdo que dispone un gasto de 
1.071.750 euros en concepto de aportación dineraria 

a Emcanta S. L., solicitada por D.ª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [7L/9100-0486] 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo al acuerdo que dispone un gasto de 
8.766.250 euros en concepto de aportación dineraria 
a la Sociedad Regional de Cantabria I+D+i, 
solicitada por D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [7L/9100-0487] 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo al acuerdo que dispone un gasto de 
250.000 euros en concepto de aportación dineraria a 
la Sociedad Gestora Parque Científico y Tecnológico 
de Cantabria I+D+i, solicitada por D.ª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [7L/9100-0488] 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo al acuerdo que dispone un gasto de 
3.675.000 euros en concepto de aportación dineraria 
a la Sociedad para el Desarrollo Regional de 
Cantabria, solicitada por D.ª María Antonia 
Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. [7L/9100-0489] 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo al acuerdo que dispone un gasto de 
582.671 euros en concepto de aportación dineraria a 
la Fundación Centro Tecnológico de Componentes, 
solicitada por D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, 
del G.P. Popular. [7L/9100-0490] 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo al acuerdo que dispone un gasto de 
393.750 euros en concepto de aportación dineraria a 
la Sociedad Genercan, solicitada por D.ª María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[7L/9100-0491] 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo al acuerdo que dispone un gasto de 
290.000 euros en concepto de aportación dineraria a 
la Sociedad Emcanta, solicitada por D.ª María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G.P. Popular. 
[7L/9100-0492] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a re-

lación de entidades locales y asociaciones que, en 
virtud de la Orden de 2 de abril de 2007, han recibido 
ayudas de la Consejería de desarrollo rural, ganadería, 
pesca y biodiversidad para la organización de ferias 
de ganado selecto bovino y otros extremos, 
presentada por D. Calixto García Gómez, del G.P. 
Popular. [7L/5300-0568] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a motivo por el que la Consejería de 
Presidencia no formaliza el compromiso de devolver a 
Torrelavega el edificio de los actuales juzgados en la 
plaza de Baldomero Iglesias y otros extremos, 
presentado por D. Ildefonso Calderón Ciriza, del G.P. 
Popular. [7L/5100-0202]. 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a proyectos de la Consejería de Medio 
Ambiente para recuperar la zona inundable de la 
ribera derecha del Seja-Besaya, presentada por D. 
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Ildefonso Calderón Ciriza, del G.P. Popular. [7L/5100-
0203] 

 
- Escrito del Alcalde-Presidente del Ayunta-

miento de Castro-Urdiales sobre adhesión al acuerdo 
del Parlamento de Cantabria sobre presencia de la 
mujer en competencias y embarcaciones. [7L/4300-
0029] 

 

Día 18: 
 

- Contestación del Gobierno a la solicitud de 
documentación número 7L/9100-0234, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. 
 

- Contestación del Gobierno a la solicitud de 
documentación número 7L/9100-0376, solicitada por 
D.ª María Tamara González Sanz, del G. P. Popular. 

 
- Contestación del Gobierno a la solicitud de 

documentación número 7L/9100-0391, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. 

 
- Contestación del Gobierno a la solicitud de 

documentación número 7L/9100-0448, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. 

 
- Contestación del Gobierno a la solicitud de 

documentación número 7L/9100-0463, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. 
 

- Contestación del Gobierno a la solicitud de 
documentación número 7L/9100-0464, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. 
 

- Contestación del Gobierno a la solicitud de 
documentación número 7L/9100-0465, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. 
 

- Contestación del Gobierno a la solicitud de 
documentación número 7L/9100-0466, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. 
 

- Contestación del Gobierno a la solicitud de 
documentación número 7L/9100-0467, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. 

 
- Contestación del Gobierno a la solicitud de 

documentación número 7L/9100-0446, solicitada por 
D.ª Cristina Mazas Pérez-Oleaga , del G. P. Popular. 
 

- Relación de acuerdos adoptados por el 
Consejo de Gobierno de 12 de junio de 2008. 
[7L/6200-0038] 

 
- Contestación del Gobierno a las preguntas 

con respuesta escrita número 7L/5300-0453, 

7L/5300-0498 y 7L/5300-0512 solicitada por D.ª 
María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. Popular. 
[7L/5300-0453] [7L/5300-0498] [7L/5300-0512] 

 
- Contestación del Gobierno a la solicitud de 

documentación número 7L/9100-0474, solicitada por 
D. Calixto García Gómez, del G. P. Popular. 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo al acuerdo del Consejo de Gobierno de 
29 de mayo de 2008 por el que se autoriza la 
celebración del convenio a suscribir con Electra de 
Viesgo para el soterramiento de la línea eléctrica 
Cacicedo-Candina I y II, solicitada por D.ª María 
Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
[7L/9100-0493] 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo al acuerdo del Consejo de Gobierno de 
29 de mayo de 2008 por el que se deja sin efecto el 
acuerdo del Consejo de Gobierno de 13 de marzo de 
2008, sobre contrato con el CIMA sobre servicios en 
los centros de visitantes del Pantano del Ebro y del 
Río Ebro y otros extremos, solicitada por D.ª María 
Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
[7L/9100-0494] 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo al acuerdo del Consejo de Gobierno de 
29 de mayo de 2008 por el que se deja sin efecto el 
acuerdo del Consejo de Gobierno de 13 de marzo de 
2008, sobre contrato con el CIMA sobre servicios en 
los centros de visitantes del Monte Hijedo (Riopareno) 
y la piedra en seco (la Puente del Valle) y otros 
extremos, solicitada por D.ª María Isabel Urrutia de 
los Mozos, del G.P. Popular. [7L/9100-0495] 
 

- Documentación relativa a copia del expe-
diente  relativo a la Orden PRE/22/2008, de 3 de 
marzo, solicitada por D.ª María Isabel Urrutia de los 
Mozos, del G.P. Popular. [7L/9100-0496] 

 
- Documentación relativa a copia del expe-

diente  relativo a la Orden MED/2/2008, de 28 de 
febrero, solicitada por D.ª María Isabel Urrutia de los 
Mozos, del G.P. Popular. [7L/9100-0497] 
 

- Documentación relativa a copia del expe-
diente  relativo al Acuerdo de 29 de mayo de 2008 
por el que ser resuelve la convocatoria de subvencio-
nes realizadas mediante Orden EMP/32/2007, 
solicitada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del G.P. Popular. [7L/9100-0498] 
 

- Documentación relativa a copia del 
inventario de suelos contaminados de la Comunidad 
Autónoma de Cantabria, solicitada por D.ª María 
Isabel Urrutia de los Mozos, del G.P. Popular. 
[7L/9100-0499] 
 

- Documentación relativa a copia de las actas 
o sus borradores de las reuniones del Consejo de 
Administración de la Empresa Pública MARE, 
solicitada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del G.P. Popular. [7L/9100-0500] 
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- Pregunta con respuesta escrita relativa a re-
lación de unidades, alumnado y centros que 
escolarizan a niños y niñas de 2 años a fecha 26 de 
mayo de 2008, solicitada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/5300-0569]  
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a re-
lación de módulos de Formación Profesional para el 
Empleo que se han impartido en el Centro integrado 
de FP número 1 hasta 30 de junio de 2008, solicitada 
por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, del G.P. 
Popular. [7L/5300-0570] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
relación de ciclos formativos que se implantarán el 
curso 2008-2009, solicitada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/5300-0571] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a re-
lación de ciclos formativos que habiendo estado 
funcionando en 2007-2008, se suprimirán en el curso 
2008-2009, solicitada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/5300-0572] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
personas participantes en el II Encuentro sobre 
español como Lengua de especialidad, solicitada por 
D. José Antonio Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. 
[7L/5300-0573] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a re-

lación de ciclos formativos que se implantarán el 
curso 2008-2009, solicitada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/5300-0574] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a re-

lación de centros que durante el curso 2007-2008 
han participado en el programa bilingüe español-
inglés, solicitada por D. José Antonio Cagigas 
Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/5300-0575] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a 

motivo por el que no se ha pagado al ganadero 
subvención del 2004 resuelta mediante acuerdo de 
20 de noviembre de 2007, solicitada por D. Francisco 
Javier Rodríguez Argüeso, del G.P. Popular. 
[7L/5300-0576] 
 

- Pregunta con respuesta escrita relativa a 
momento en que se va a pagar al ganadero 
subvención del 2004 resuelta mediante acuerdo de 
20 de noviembre de 2007, solicitada por D. Francisco 
Javier Rodríguez Argüeso, del G.P. Popular. 
[7L/5300-0577] 

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a 

ganaderos con derecho a subvención del Sistema 
Íntegro de solicitud de ayudas de los años 2004, 
2005 y 2006 aún no han cobrado la subvención, 
solicitada por D. Francisco Javier Rodríguez Argüeso, 
del G.P. Popular. [7L/5300-0578] 

 
- Documentación relativa a copia  de la do-

cumentación del primer encuentro sobre el español 
como lengua de especialidad y otros extremos, 

solicitada por D. José Antonio Cagigas Rodríguez, del 
G.P. Popular. [7L/9100-0501] 

 
- Documentación relativa a copia de las actas 

 del Consejo Social o del Consejo Escolar hasta junio 
de 2008 del Instituto Integrado de FIJACIÓN DE 
POSICIONES número 1, solicitada por D. José 
Antonio Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. 
[7L/9100-0502]  

 
- Pregunta con respuesta escrita relativa a re-

lación de centros que durante el curso 2007-2008 
han participado en el programa bilingüe español-
inglés y que han impartido el 50 por ciento o más del 
horario en inglés, solicitada por D. José Antonio 
Cagigas Rodríguez, del G.P. Popular. [7L/5300-0579] 
 

Día 19: 
 

- Proposición no de ley relativa a diálogo so-
cial y negociación colectiva y otros extremos, 
presentada por los Grupos Parlamentarios Regionalis-
ta y Socialista. [7L/4300-0035] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a medidas que ha tomado la Consejería de 
Presidencia y Justicia para solucionar el problema de 
los ordenadores en el Juzgado 5 de Torrelavega, 
presentada por D. Luis C. Albalá Bolado, del G.P. 
Popular. [7L/5100-0204] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a cuándo se van a adoptar las medidas que 
va a tomar la Consejería de Presidencia y Justicia 
para solucionar el problema de los ordenadores en el 
Juzgado 5 de Torrelavega, presentada por D. Luis C. 
Albalá Bolado, del G.P. Popular. [7L/5100-0205] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a cómo ha afectado al funcionamiento del 
Juzgado 5 de Torrelavega el problema con los 
ordenadores, presentada por D. Luis C. Albalá 
Bolado, del G.P. Popular. [7L/5100-0206] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a cuándo ha tenido conocimiento la 
Consejería del problema surgido con los ordenadores 
del Juzgado 5 de Torrelavega, presentada por D. Luis 
C. Albalá Bolado, del G.P. Popular. [7L/5100-0207] 
 

- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 
relativa a medidas de ayuda a los afectados por las 
inundaciones que va a adoptar el Gobierno, 
presentada por D.ª María Isabel Urrutia de los Mozos, 
del G.P. Popular. [7L/5100-0208] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a cuándo va a adoptar las medidas de ayuda 
a los afectados por las inundaciones que va a adoptar 
el Gobierno, presentada por D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, del G.P. Popular. [7L/5100-0209] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a qué municipios va a otorgar ayudas al 
Gobierno por los desperfectos ocasionados por las 
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inundaciones, presentada por D.ª María Isabel Urrutia 
de los Mozos, del G.P. Popular. [7L/5100-0210] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a qué razones por las que el Gobierno no ha 
adoptado el Plan Regional de Ordenación del 
Territorio, presentada por D. José Manuel Igual Ortiz, 
del G.P. Popular. [7L/5100-0211] 

 
- Pregunta con respuesta oral ante el Pleno 

relativa a previsiones del Gobierno de Cantabria en 
relación con la aprobación del Plan Regional de 
Ordenación del Territorio, presentada por D. José 
Manuel Igual Ortiz, del G.P. Popular. [7L/5100-0212] 

 
- Escrito presentado por ocho Diputados y 

Diputadas del Grupo Parlamentario Popular 
solicitando la creación de un Comisión de Investiga-
ción sobre las actuaciones del Gobierno de Cantabria 
para la instalación de un fábrica de fibroyeso en 
Orejo. [7L/7020-0001] 

 
Día 20: 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 425, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0425] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 426, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0426] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 427, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0427] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 428, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0428] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 429, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0429] 

 
- Contestación del Gobierno a la petición de 

documentación número 256, solicitada por D. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. Popular. 
[7L/9100-0256] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 407, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0407] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 409, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0409] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 410, solicitada por 

D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0410] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 411, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0411] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 412, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0412] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 413, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0413] 

 
- Contestación del Gobierno a la petición de 

documentación número 414, solicitada por D. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. Popular. 
[7L/9100-0414] 

- Contestación del Gobierno a la petición de 
documentación número 415, solicitada por D. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. Popular. 
[7L/9100-0415] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 416, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0416] 

 
- Contestación del Gobierno a la petición de 

documentación número 417, solicitada por D. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. Popular. 
[7L/9100-0417] 

 
- Contestación del Gobierno a la petición de 

documentación número 418, solicitada por D. María 
Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. Popular. 
[7L/9100-0418] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 419, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0419] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 420, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0420] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 421, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0421] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 422, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0422] 

 
- Escrito del Gobierno en relación con la peti-

ción de documentación número 423, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0423] 
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- Escrito del Gobierno en relación con la peti-
ción de documentación número 424, solicitada por 
D.ª María Antonia Cortabitarte Tazón, del G. P. 
Popular. [7L/9100-0424] 
 

- Escrito remitido por el Alcalde-Presidente 
del Ayuntamiento de Guadix, sobre el agua. 
[7L/7470-0008] 
 

- Escrito remitido por el Comisario de Aguas 
de la Confederación Hidrográfica del Norte en relación 
con la petición presentada por D.ª Mercedes 
Fernández Lus. [Nº Registro: 3370- Fecha entrada: 
20.06.2008.- Expediente: 7L/7460-0006]. 

 
Día 21: 
 
- Escrito remitido por AMA, en nombre de las 

familias afectadas por sentencias de derribo, 
agradeciendo la aprobación por el Parlamento de la

 Proposición no de ley relativa a la creación de un 
Plan para solucionar los problemas de las personas 
perjudicadas por sentencias de derribo de viviendas. 
[7L/4300-0017]. 
 

8.2.3. CONVOCATORIAS 
 
Día 23: 
 
- Sesión plenaria ordinaria. 
 

Día 24: 
 
- Comisión de Medio Ambiente. 
 
Día 26: 
 
- Sesión plenaria ordinaria 

 
************************************************************************************** 
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